

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Économie circulaire et transition énergétique

GPA engage sa transformation en entreprise à mission



Acteur majeur de l'économie circulaire, le Groupe GPA, PME familiale drômoise spécialisée dans le recyclage de véhicules automobiles, investit massivement depuis plusieurs années pour faire de son outil industriel une référence en matière de développement durable.

Labellisé « Vitrine Industrie du Futur » en 2022, GPA annonce aujourd'hui le démarrage d'un processus visant à sa transformation en entreprise à mission.

Livron-sur-Drôme, le 15 mars 2023,



Fort d'une tradition entrepreneuriale de plus de soixante ans dans le domaine du recyclage et du réemploi, GPA est nativement une entreprise industrielle dédiée à l'économie circulaire. Au-delà de cette raison d'être historique, les grands axes de ses engagements pour le futur dans le cadre de sa transformation en entreprise à mission seront en particulier la production d'énergies renouvelables, la gestion de l'eau et le plein emploi sur son territoire.

Cette démarche a vocation à engager l'entreprise dans le temps long pour démontrer qu'il est possible de construire un avenir soutenable et désirable, en dépassant la seule performance économique.

En devenant le premier recycleur automobile à mission de France, GPA a l'ambition de tracer la voie d'un cadre vertueux qui non seulement guidera le développement de l'entreprise mais encore l'évolution d'un secteur industriel en pleine structuration.



GPA sera accompagné dans sa démarche par le cabinet Prophil, une entreprise à mission de conseil et de recherche dédiée à la contribution des entreprises au bien commun.



Johan Renaud, co-dirigeant de GPA

« Ma génération, la 3ème depuis la création de GPA, a eu la chance d'hériter d'un outil industriel au service d'un modèle vertueux basé sur le recyclage et le réemploi que nous avons modernisé et perfectionné pour en faire une usine de nouvelle génération au service de l'économie circulaire. Notre démarche de transformation en entreprise à mission nous aidera non seulement à parfaire ce modèle mais encore à l'étendre à de nouveaux domaines comme le recyclage des batteries, la production d'énergies renouvelables ou encore le plein emploi sur notre territoire. »



Geneviève Ferone-Creuzet, co-fondatrice de Prophil

« GPA est un exemple très intéressant, et peut-être même archétypal, d'une PME fortement imprégnée d'une tradition familiale et porteuse d'un modèle d'affaires fondé sur un double impératif écologique et économique. Aujourd'hui, et ce qui est une particularité, l'enjeu de GPA n'est pas tant de faire évoluer un modèle économique nativement vertueux, que de faire pivoter sa raison d'être en écho aux enjeux de l'écologie industrielle territoriale. C'est cette mue que nous sommes impatients d'accompagner.»